

ECTA Convention 2016

Claudia Wagner
Clogging Instructor

36 degrees - it's still getting hotter - turn the beat up ever better

36 degrees - no air condition - life just seems right fitting...

[german songtext from 2raumwohnung]

15 sweating Clogging instructors in one small room and in spite of the heat still dancing.

It's the end of June and we are having the hottest days of the year (actually 36/37° here in Burgstädt). No it's not yet Clog Convention time - we got together at the

annual ECTA Convention. Here Dustin Stephan makes us sweat, however we even enjoy it all. Right now we are re-learning the choreo from Thursday with a new focus on „Formations + Choreography“. That way the original line dance turns into a group formation (start in 3 lines, switch lines, offset arm movements, ...), a little crazy but anyway Dustin guides keep us motivated.

That exactly is the relaxing part of a Convention like this, you don't have to do everything straight away but you can

36 Grad - und es wird noch heißer - mach den Beat nie wieder leiser

36 Grad - kein Ventilator - Das Leben kommt mir gar nicht hart vor....

[2raumwohnung]

15 schwitzende Clogging Instructoren in einem Raum, und das bei der Hitze. Es ist

Ende Juni und wir haben die heißesten Tage im Jahr (tatsächlich 36/37° hier in Burgstädt). Nein, es ist nicht Clog Convention Zeit - wir sind auf der alljährlichen ECTA Convention. Und hier

bringt uns Dustin Stephan zum Schwitzen. Wir machen das alles freiwillig und finden es auch noch gut. Gerade lernen wir die Choreo von Donnerstag nochmal neu und zwar diesmal unter dem Aspekt „Formations + Choreography“. So wird jetzt aus der Line Dance Choreographie eine Gruppen-Formation (Start in 3 Linien, Linien tauschen, versetzte Armbewegungen,...) und so wie Dustin das mit uns macht, ist es trotzdem nicht zu schwer.

Das ist das Schöne an so einer Conventi-on, man muss nicht immer alles sofort ma-



build up over the days. Yesterday we concentrated on different subjects like Beginner Footwork, Advanced Footwork, Freestyl & Hoewdowns. And in the follow-up session today we will relax a little while learning about ‚Infusing other dance forms‘* und ‚Dance Parties/Teaching in public‘. Dustin can teach us a lot about this since he’s an educated teacher who also taught at Indiana University (also educating trainers). Dustin even earned his Bachelors of Science in Dance there at the Department of Kinesiology!

His passion for Clogging was funded when he was at the age of 8 and ever since he is infected. He trained teams, even for competitions, had his own dance studio and put up all kinds of shows and performances. He has danced at the Grand Ole Opry in Nashville and was a performer with Walt Disney World Entertainment (parades, shows, special events). By now he is touring on the Missouri as member of the show team on the boat ‚Branson Belle‘, entertaining the guests during a ‚Dinner Cruise‘. We have been very lucky that they agreed to let him go for a couple of days to visit us in Europe.

Besides all these great impressions presented by our external coach on this year’s ECTA Convention, we again had lots of time for general issues like Council Meeting, education program EEP and of course the General Membership Meeting. [by the way, here we re-elected Gunnar to be our Clogging Coordinator

chen, sondern kann über die Tage etwas aufbauen. Gestern haben wir ganz andere Themen behandelt: Beginner Footwork, Advanced Footwork, Freestyl & Hoewdowns. Und nachher wollen wir lieber nicht mehr selber tanzen sondern etwas über ‚Infusing other dance forms‘* und ‚Dance Parties/Teaching in public‘ hören. Dustin kann hier viel erzählen, denn er ist ausgebildeter Tanzlehrer und hat an der Indiana University unterrichtet (und dabei auch Tanzleiter ausgebildet). Er hat dort im Department of Kinesiology seine Bachelors of Science in Dance abgelegt!

Seine Leidenschaft fürs Clogging hat er mit 8 Jahren entdeckt und konnte seither nicht davon lassen. Er hat viele Teams trainiert, u.a. auch für Wettkämpfe, hatte sein eigenes Tanzstudio und hat viele Shows und kleine Auftritte zusammengestellt. Er hat am Grand Ole Opry in Nashville getanzt und war Teil des Walt Disney World Entertainment Teams (d.h. Paraden, Shows und andere Special Events). Zurzeit fährt er täglich auf dem Missouri als festes Ensemblemitglied des Showboat ‚Branson Belle‘ und unterhält die Gäste beim ‚Dinner Cruise‘. Wir können von Glück sagen, dass sie ihn dort ein paar Tage freigestellt haben, so dass er zu uns nach Europa reisen konnte.

Neben diesen tollen Eindrücken die uns unser externer Coach auf der diesjährigen ECTA Convention vermittelt, haben wir hier auch wieder viel Zeit für allgemeines, Council Meeting, unserem Ausbildungsprogramm EEP und natürlich nicht zu Letzt das General Membership Meeting.

- thank you for agreeing to continue heading our council!].

Next highlight of this event will be the Gala Buffet tonight. In relaxing atmosphere having a nice dinner and some dancing (RD, SD, CT, CL). A couple of acts have already been announced for the evening, thus we are looking forward to some sketches, Dustin agreed to do a little A Capella performance and of course we'll do the formation we just practiced so heavily. Surely, it will become a diverting night.

Anyhow, soon we have to travel back home. But we are looking forward to meet again in August. This time to dance at the 20th ECTA Clog Convention (26-28.08. in Bad Kreuznach, www.clogcon2016.de). The Red Rock Cloggers & the Rose Island Cloggers will be our host and surly there will be program for everyone.

[Hier haben wir im Übrigen Gunnar wieder zu unserem Clogging Coordinator gewählt - vielen Dank für deine Bereitschaft dich weiter für unser Council einzusetzen!]

Nächstes Highlight dieser Veranstaltung ist dann das Gala Buffet heute Abend. Schön in entspannter Atmosphäre zusammen essen und nach Lust und Laune tanzen (RD, SD, CT, CL). Der ein oder andere Showpunkt hat sich auch schon angekündigt. Gerne werden hier Sketches präsentiert, und diesmal wird auch Dustin was vortanzen (a capella). Und dann tanzen wir natürlich noch die Formation, die hier gerade so fleißig von alle geübt wurde. Es wird sicherlich wieder ein kurzweiliger Abend.

Bald geht's leider auch schon wieder heim, aber wir freuen uns bereits auf Ende August. Dann wollen wir alle auf der nun schon 20sten ECTA Clog Convention zusammen tanzen (26-28.08. in Bad Kreuznach, www.clogcon2016.de).



Even if you may not yet know how to clog you are cordially welcome to join and try it out during the beginner course (Sa./So). And then again we want to relax on the lawn enjoying 25° at 11pm (... lying on our backs and counting the stars [Nitty Gritty Dirt Band]).

Will you join us?

*well, as we found out during the seminar we had to keep on dancing, getting an introduction to Hipp Hopp and Irish Dancing.

Die Red Rock Cloggers & die Rose Island Cloggers werden diesmal unser Gastgeber sein und das Programm bietet wieder für jeden was.

Auch wenn du vielleicht noch keine Clogging Schritte kennst, bist du herzlich eingeladen und kannst hier ein paar Lieder im Anfänger Kurs ausprobieren (Sa./So.)

Und dann wollen wir auch wieder um 23h bei immer noch 25° gemütlich mit einem kühlen Getränk auf der Wiese sitzen. (... lying on our backs and counting the stars [english songtext, Nitty Gritty Dirt Band]).

Bist du dabei?

*ok, wie sich dann herausstellte sollten wir auch hier weiter tanzen und bekamen noch eine kleine Einführung in Hipp Hopp und Irish Dancing.



SquaredancePlus • WesternPlus

Monica Cummins

**Ihr Zubehörspezialist
für Squaredance und Western**

Neuer Internet-Shop • www.squaredanceplus.de

Neue ansprechende Optik • übersichtliche Gliederung
einfache Bedienbarkeit • hohe Datensicherheit
unkomplizierte, sichere Bezahlungsmöglichkeiten (auch Paypal)

SquaredancePlus • Monica Cummins

Herzogin-Jakobe Str. 8 • 52428 Jülich

Tel. 02461 344175 • Fax 02461 344176

E-Mail: info@squaredanceplus.de

www.squaredanceplus.de

